

Jubiläumsjahr 2010

Nicht nur der Industrieverein Sachsen 1828 e.V. feiert in diesem Jahr sein 10-jähriges Bestehen, auch für einige Mitgliedsunternehmen ist das Jahr 2010 ein Jubiläumsjahr. Die 1990 neu gegebenen rechtlichen Möglichkeiten zur Gründung privatwirtschaftlicher Unternehmen wurden genutzt und zahlreiche klein- und mittelständische Unternehmen ins Leben gerufen. Zwölf Mitglieder des Industrievereins blicken daher heute bereits auf eine 20-jährige Unternehmensgeschichte zurück.

Im Mai 1990 wurde das heutige Bauunternehmen **FASA AG** gegründet und nahm mit drei Mitarbeitern die Arbeit auf. 1991 erwarb das Unternehmen den heutigen Firmensitz und erhielt bereits 1994 den Bundespreis im Denkmalschutz. Im Jahr 2004 beschäftigte die Fasa AG bereits mehr als 50 Mitarbeiter in den Bereichen Hoch-, Tief- und Ingenieurbau. 2005 entwickelte das Unternehmen gemeinsam mit Partnern ein Ganzjahressolarhaus unter dem Begriff **ENERGETIKhaus100®**, und bereits 2006 wurde das erste **ENERGETIKhaus100®** in Berthelsdorf bei Freiberg errichtet und in Betrieb genommen.

Auch das IT-Dienstleistungsunternehmen **Sigma Oberrauter GmbH** wurde im Mai 1990 – zunächst als reine Vertriebsfirma für Corporate und Hardware von Siemens



Das Ganzjahressolarhaus ENERGETIKhaus100® der Fasa AG gewinnt die gesamte Heizenergie über Solarthermie.

Organisationslösungen für Fertigungs- und IT-Prozesse sowie Beratungs-Dienstleistungen für mittelständische Unternehmen. Heute beschäftigt die Sigma Chemnitz GmbH 50 Mitarbeiter.

Ihr Produktionsjubiläum konnte die **Volkswagen Sachsen GmbH** am 21. Mai dieses Jahres feiern. 20 Jahre zuvor hatte ein Polo Sattelheck mit 1,3-Liter-Motor als erstes Fahrzeug mit VW-Logo die Zwickauer Montagehalle verlassen. Bis heute sind 3,6 Mio. Volkswagen aus Sachsen in alle Welt geliefert worden und mit rund 7700 Mitarbeitern in Zwickau, Chemnitz und Dresden ist das Unternehmen der größte Automobilhersteller in Ostdeutschland.



Leben gerufen waren zunächst Bauüberwachung, Erweiterung und Erneuerung. Heute ist die Fasa AG ein führender Partner für die Bauwirtschaft. Die Fasa AG ist ein selbstständiges, professionelles Unternehmen mit 100 Mitarbeitern. Die Fasa AG ist ein führender Partner für die Bauwirtschaft. Die Fasa AG ist ein selbstständiges, professionelles Unternehmen mit 100 Mitarbeitern.

Fernfalls im Juli 2010 ist die Fasa AG ein führender Partner für die Bauwirtschaft. Die Fasa AG ist ein selbstständiges, professionelles Unternehmen mit 100 Mitarbeitern.